
Von: Brosig Matthias <matthias.brosig@wilo.com> 
Datum: Mittwoch, 7. April 2021 um 13:38 
An: "tino.bauer" <tino.bauer@wanzleben.de>, Tino Bauer <webmaster@tino-bauer.de> 
Betreff: Verkehrsproblematik in Blumenberg 
 
Hallo Tino, werter Ortschaftsrat 
  
die Verkehrsproblematik in Blumenberg hat sich nach dem Dorfrundgang im Juli 2020 

nicht wesentlich verbessert. 
  
Die hohe Geschwindigkeit und dadurch verbundene gefährliche Situation im Bereich der 

Bushaltestelle hat sich nicht geändert, und wird sicherlich noch zu nehmen, wenn die 

Strecke als Umleitung genutzt wird, wenn in Bottmersdorf die Straßenbauarbeiten 

stattfinden. 
  
Genau so haben alle unsere Vorschläge die wir der Verwaltung vorgeschlagen haben für 

den Hahneberger Weg kein Erfolg gebracht, da bis heute nichts passiert ist. 
Wir befürchten das dieser Bereich als Abkürzung von der Umleitung noch mehr und 

stärker genutzt wird. 
Auch da sind hohe Geschwindigkeiten an der Tagesordnung. 
  
Anbei noch ein Schreiben der Fam. Bormann zum Thema Verkehrssituation in 

Blumenberg. 
  
Wir Blumenberger und auch der Vorstand des Blumenberger Kultur- und Karnevalverein 

e.V. fragen uns, ob erst was passieren muss und z.B. ein Kind unter dem Auto liegt, bis 

Abhilfe geschaffen wird. 
  
Daher bitten wir den Ortschaftsrat sich diesem Thema anzunehmen und uns bei der 

Abhilfe zu unterstützen. 
  
Mit freundlichen Grüßen im Namen des Vorstandes des BKK 
Matthias Brosig 
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